
Le	  lien	  :	  http://www.notes-‐et-‐etudes.com/2014-‐03-‐28%20Mailing/CrimTsunami.pdf	  	  
	  
Le	  document	  :	   Introduction	  de	  Xavier	  RAUFER	  (l’une	  des	  trois	  personnes	  qui	  avaient	   interrogé	  
M.	  Valls	  lors	  de	  l’émission	  de	  TF1).	  

	  
Ce	  qui	  m’a	  le	  plus	  frappé,	  depuis	  que	  je	  m’occupe	  de	  l’association,	  c’est	  :	  	  
D’une	  part	  le	  nombre	  de	  cambriolages	  qui	  n’ont	  pas	  fait	  l’objet	  de	  dépôt	  de	  plainte.	  
D’autre	   part,	   le	   nombre	   de	   personnes	   nécessiteuses	   qui	   ont	   été	   victimes	   de	   ces	   faits	   et	   le	  
désarroi	  et	  la	  peur	  dans	  lesquels	  elles	  se	  confinent.	  
De	  plus,	  c’est	  l’absence	  de	  prise	  en	  compte	  de	  cette	  réalité	  par	  les	  autorités	  (tout	  au	  moins	  au	  
niveau	   local)	   et	  pour	   lesquelles,	   j’ai	   l’impression	  qu’elles	  n’ont	  pas	  vraiment	   les	   informations	  
pertinentes	  ou	  qu’elles	  jouent	  aux	  “3	  singes“.	  
C’est,	  enfin,	  la	  minoration	  de	  ces	  faits	  par	  les	  médias	  “faits	  divers“.	  
	  
Et,	   je	   viens	   de	   le	   découvrir,	   que	   c’est	   seulement	   en	   moyenne	   un	   cambriolage	   sur	   cinq	   qui	  
apparaît	  dans	  les	  statistiques	  brutes1	  officielles.	  
	  
Et	  l’on	  nous	  parle	  de	  “sentiment“	  d’insécurité	  !	  Mais	  c’est	  une	  réalité	  !	  
	  
Patrick	  Rebeyrol.	  	   	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
1	  C’est	  à	  dire,	  celles	  qui	  sont	  reprises	  par	  les	  médias.	  Personne	  ne	  cherche	  vraiment	  la	  réalité	  malgré	  les	  
préambules	  et	  mise	  en	  garde	  de	  l’ONDRP	  sur	  l’interprétation	  des	  données	  brutes.	  


